

«Si quieren la paz, debe haber autonomía y descentralización»: gobernadores

Los mandatarios departamentales entregaron ese mensaje al presidente Santos en San Andrés.

Los gobernadores de los 32 departamentos del país advirtieron que dentro del proceso de paz que se adelanta con las Farc, debe repensarse la existencia de autonomía y descentralización en las regiones.

En la cumbre de Gobernadores desarrollada en San Andrés, los mandatarios le insistieron al presidente Juan Manuel Santos en que esa es una condición para avanzar en el proceso de paz.

El gobernador de Nariño, Raúl Delgado, quien preside el Comité de Fronteras de la Federación Nacional de Departamentos, dijo que la capacidad de decisión de las regiones es una parte fundamental para concretar la Paz.

Según él, el Gobierno debe pensar en la autonomía regional sin fijar la discusión en que la corrupción se da a nivel local y departamental.

«La corrupción no es propia de las regiones pues también se a nivel local y nacional», explicó.

Por su parte, el gobernador de Cesar y Presidente de la Federación Nacional de Departamentos Luis Alberto Monsalvo, aseguró que “la totalidad de los departamentos de fronteras tienen un índice de necesidades básicas insatisfechas por encima del promedio nacional y un rezago de 3.5 millones en el ingreso per cápita cuando se les compara con el resto del país».

Así mismo, según Monsalvo, los departamentos de frontera tienen un déficit de cobertura de educación superior del 82 por ciento.

Sobre el tema, el presidente Santos puso en marcha un proceso de descentralización del departamento de Planeación Nacional para tener una ‘mejor relación’ con todas las regiones del país.

Santos anunció este lunes que se nombrarán seis representantes de Planeación en las principales regiones para que impulsen los proyectos ante el Gobierno. La idea es que los ‘líderes regionales’ estén en las regiones y evitar que los gobernadores tengan que ir a Planeación a gestionar los proyectos.

«Eso va a ayudar mucho a la relación más cercana para mejorar el funcionamiento», señaló.

«Si quieren la paz, debe haber autonomía y descentralización»: gobernadores

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-405563-si-quieren-paz-debe-haber-autonomia-y-descentralizacion-gobernad>